

List of Panels and Papers Presented**Liste des tables rondes et communications présentées**

<i>Panel 7 — Chemical Industry</i>	3
Table ronde 7 — Industries chimiques	3
<i>Panel 10 — UNISPAR Africa Conference.</i>	
<i>International Fund for the Technological Development in Africa</i>	87
Table ronde 10 — Conférence UNISPAR Afrique.	
Fonds international pour le développement technologique de l'Afrique	87
<i>Panel 11 — Conclusions and Recommendations of the National, Regional and International Conferences on the Topic of University-Industry Co-operation supported by UNESCO</i>	107
Table ronde 11 — Conclusions et recommandations des conférences nationales, régionales et internationales supportées par l'UNESCO, concernant le problème de partenariat Université-Industrie sur la formation	107
<i>Panel 13 — Women Engineers: Education and Employment</i>	159
Table ronde 13 — Les femmes ingénieurs : formation et emploi	159
<i>Panel 14 — Natural Resources</i>	173
Table ronde 14 — Ressources naturelles	173
<i>Panel 15 — Status and Potential of the University-Industry Co-operation in Countries at Different Stages of Development</i>	211
Table ronde 15 — Situation et perspective du partenariat Université-Industrie dans des pays à différents stades de développement	211
<i>Panel 16 — Engineering and Management</i>	409
Table ronde 16 — Ingénierie et gestion	409
<i>Panel 17 — Engineering in the Global Economy, Quality in Engineering Education and Profession</i>	493
Table ronde 17 — L'ingénierie dans l'économie globale, qualité de la formation et de la profession d'ingénieur	493